

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 10. März 2009

Aufwertung des Seligman-Baer-Platzes

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfung, ob der Seligman-Baer-Platz käuflich erworben werden kann, um eine Aufwertung des Platzes vornehmen zu können.

Der Ortsbeirat schlägt dazu eine langjährige haltbare Bepflanzung mit Stauden und anderen Gewächsen vor, welche sich weitgehend an Pflanzen orientiert, die in der Thora genannt werden und unter hiesigen klimatischen Bedingungen gedeihen.

Sollte der Ankauf der Fläche nicht möglich sein, wird um eine einvernehmliche Lösung zur Aufwertung der Grünfläche zwischen dem derzeitigen Eigentümer und der Landeshauptstadt Wiesbaden ersucht.

Beschluss Nr. 0025

Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird in abgeänderter Form beschlossen.

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.
Dezernat V z.w.V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher